

UNIVERSIDAD POPULAR DE MAZARRÓN – MURCIA (ESPAÑA)

XXX CONCURSO DE CUENTOS " VILLA DE MAZARRÓN " - Nota de Prensa -

Se ha fallado el **XXX CONCURSO DE CUENTOS " VILLA DE MAZARRÓN "** - **ANTONIO SEGADO DEL OLMO**, y de acuerdo con las bases, se hace público el Premio en el día señalado.

Previamente, presentamos al *JURADO* que ha determinado los ganadores de este año:

- * CARMEN AMORAGA, Escritora.
- * MARI ÁNGELES RODRÍGUEZ ALONSO, Universidad de Murcia.
- * MANUEL ENRIQUE MIRA SÁNCHEZ, Escritor.
- * IGNACIO MARTÍN LERMA, Profesor de la Universidad de Murcia y Poeta.
- * JOSÉ MARÍA LÓPEZ BALLESTA, Director de la Universidad Popular de Mazarrón.

En lo que hace referencia al Fallo, el *JURADO* acuerda, por mayoría, lo siguiente:

- 1º) Conceder el Primer Premio de este Concurso al cuento titulado Y ESPERA..., presentado bajo el lema Jara, que resultó, una vez abierta la plica, pertenecer a D^a. MARGARITA GUIBERTEAU MUÑOZ, residente en Las Vaguadas (Badajoz), con domicilio en Urbanización Jardines de Valverde, nº 9. Así mismo se le concede la placa inherente al Primer Premio.
- 2º) Del mismo modo acuerdan conceder el Accésit, contemplado en las bases, al cuento titulado SIN PALABRAS, presentado bajo el lema Indalecio Serrador, siendo el autor del mismo D. JOSÉ IGNACIO SENDÓN GARCÍA, residente en Alicante, y domiciliado en Avenida de las Naciones, 30, Bloque 1, Escalera 2ª, 2º E. También se acuerda concederle la placa inherente al Accésit.

Margarita Guiberteau Muñoz. Nació en Badajoz, en el año 1.961 y su titulación académica es Técnico Administrativo. Empezó a escribir hace muchos años y consiguió publicar su primer cuento titulado "El intruso" en el certamen "El Vuelo de la Palabra", una iniciativa del Ayuntamiento de Badajoz cuyo objetivo es ayudar a escritores noveles. Con la intención de perfeccionar su técnica, asistió durante cinco años a un taller literario organizado por la Junta de Extremadura. Eso le permitió entrar en contacto con el poeta Ángel Campos Pámpano, ya fallecido. Él fue su maestro. Ha

participado en diversos concursos literarios, y en el año 2.002, ganó el VII premio literario de relatos breves “Villa de San Vicente”, organizado por la Asociación Cultural Vicente Rollano Muñoz, con un relato que tituló *Un vestido de organdí azul*. También ha publicado algunos relatos cortos en diarios locales. Recientemente, ha visto la luz su primera novela *Los sueños pródigos*, que fue finalista para el premio de novela Felipe Trigo y para el premio Ciudad de Badajoz. En la actualidad, tiene en el cajón una segunda novela ya terminada y está trabajando en una tercera, además de un buen número de relatos breves.

Por otro lado **D. José Ignacio Sendón García**, nació en Alicante en 1959. Cursa los estudios de Química en Alicante y obtiene la licenciatura en la Universidad de Santiago de Compostela. Aprueba las oposiciones como profesor de Bachillerato en la especialidad de Física y Química y ejerce en varios Institutos de la Comunidad Autónoma de Galicia y en la actualidad trabaja en el Instituto Jorge Juan de Alicante.

En el año 1997 presenta el cuento “Ángel” al concurso literario organizado por la cadena de hoteles NH, resultando finalista. En el mes de enero de 2013 publica (mediante el sistema de autoedición) el libro “Historias que llegaron con la lluvia”, colección de relatos escritos entre julio de 1980 y diciembre de 2013.

Entre los años 2007 y 2013 mantiene los blogs: “Lo que quisiera contarte”, “Qué he hecho yo para merecer esto” e “Historias que llegaron con la lluvia”. En 2013 reúne todos los escritos de los tres blogs en uno único de nombre “Lo que quisiera contarte” (<http://nachosendon.es/blog>). A partir de esa fecha escribe con regularidad artículos de opinión y relatos para ese blog.

Como se puede apreciar por lo expuesto los ganadores del **XXX Concurso de Cuentos Villa de Mazarrón - Antonio Segado del Olmo** - , poseen una cierta experiencia en el terreno literario.

El Concurso ha registrado una participación altísima, llegando a los **1.439 originales** en esta trigésima edición, recibándose cuentos de, prácticamente, toda Hispanoamérica (Chile, Argentina, Colombia, Uruguay, Ecuador, Panamá, Perú, Guatemala, Cuba, Bolivia, Costa Rica, El Salvador, México, Nicaragua, Costa Rica, Venezuela y Brasil), también de EE.UU. Así mismo de la mayoría de países de la U. E. También de Oriente Medio. Como se ve la internacionalidad del Premio se pone de manifiesto por la cantidad y la nacionalidad de los autores que han participado en esta edición.

Como se sabe, el Concurso está organizado por el AYUNTAMIENTO DE MAZARRÓN y la UNIVERSIDAD POPULAR DE MAZARRÓN, estando dotado de un Primer Premio de 3.600 euros y Placa y un Accésit de 2.400 euros y Placa. El acto de entrega de los Premios se llevará a cabo el próximo día 25 de Julio, a las 11:00 de la noche, en el Hotel playa Grande de Puerto de Mazarrón.

José María López Ballesta